



## **Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2018**

zu Händen der Hauptversammlung vom 18. Februar 2019

---

Einmal mehr geht mit der heutigen Hauptversammlung ein eher ruhiges Vereinsjahr zu Ende – entsprechend kurz fällt auch dieser Jahresbericht aus.

Nach wochenlangem Traum-Sommer-Wetter war ausgerechnet der Stettlen-Märit am ersten September-Samstag wechselhaft, kühl und feucht. Erfreulicherweise haben aber alle Aussteller und viele Besucher dem durchzogenen Wetter getrotzt und so wurde der Märit mit Platzkonzert der MG Ferenberg, Boule-Turnier des Gemeinnützigen Vereins und verschiedenen weiteren Attraktionen an den Ständen zu einem Erfolg.

Ins neue Jahr sind wir mit dem traditionellen Neujahrshöck gestartet. Fast dreissig Mitglieder und Partner durften sich im Januar in der LINDE bei gemütlicher Stimmung verwöhnen lassen. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön ans LINDE-Team!

Die regelmässigen Gwärbler-Stämme fanden 2018 in der LINDE statt – auch der beliebte Zibelemärit-Stamm am 26. November.

Zum Schluss möchte ich allen, die im vergangenen Jahr zum Gelingen des Vereinslebens beigetragen haben, danke sagen:

Allen Mitgliedern, die aktiv an den Anlässen des Vereins teilnahmen, den Ausstellern am Stettlen-Märit, und last but not least Irene, Walter und Roland für ihre tatkräftige Mitarbeit im Vorstand!

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil  
Dominik Gerber, Präsident